

Bündnis für Dachau • Pacellistraße 25 • 85221 Dachau

An den Stadtrat der Großen Kreisstadt Dachau zu Händen Herrn Oberbürgermeister Florian Hartmann Konrad-Adenauer-Straße 2-6 85221 Dachau

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister

Dachau, 18.09.2024

Ergänzungs-Antrag: Fahrradstraße Obere Moosschwaigestraße

Die Fraktion Bündnis 90 / die Grünen haben am 08.09.2024 einen Antrag für ein Überholverbot von Zweirädern in der Oberen Moosschwaigestraße gestellt.

Dazu stellt das Bündnis für Dachau folgenden

Ergänzungs-Antrag

Die Stadt Dachau richtet darüber hinaus eine Fahrradstraße (PKWs frei) beginnend von der Einmündung Zugspitzstraße / Augustenfelder über die Obere Moosschwaigestraße bis zur Landsbergerstraße (Eingang Ignatz-Taschner-Gymnasium) ein.

Begründung

Die Obere Moosschwaigestraße ist eine wichtige Zufahrtsroute zum Radparkhaus am Osteingang des Bahnhofs und ein wichtiger Schulweg von Dachau Süd zum Ignatz-Taschner-Gymnasium.

Die Obere Moosschwaigestraße ist faktisch zu schmal, um Radfahrer im sicheren Abstand überholen zu können. Maßnahme zum Schutz von Radfahrern und insbesondere von Schülern sind daher dringend notwendig.

Fahrradstraßen sind im Gegensatz zu einem Überholverbot von Zweirädern mittlerweile eine weit verbreitete und entsprechend bekannte Verkehrseinrichtung und daher dem Überholverbot vorzuziehen. Des Weiteren nutzen viele Schüler die Zugspitzstraße als Schulweg und müssen in einer unübersichtlichen Verkehrssituation die Augustenfelder Straße zur Oberen

Moosschwaigestraße queren. Es ist daher besser eine etablierte Verkehrsform zum Schutz von Schülern einzusetzen – und das auf der gesamten Länge der Oberen Moosschwaigestraße über die Augustenfelder Straße bis zur Zugspitzstraße.

Im Übrigen existieren bereits die Planungen für eine Fahrradstraße Augustenfelder Straße im Rahmen der Planungen zu einem Radschnellweg nach München. Eine Fahrradstraße Obere Moosschwaigestraße stellt dazu eine sinnvolle Ergänzung dar.

Mit freundlichen Grüßen

Felix Beljung Stadtrat Sabine Geißler Stadträtin Kai Kühnel Stadtrat Michael Eisenmann Stadtrat